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COMPTE - RENDU DE 

L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

D’ALBIGNY GYM 
 

Salle de l’Accueil – 14 rue Jean Chirat (Parc de l’Accueil) 
Albigny s/Saône 

Vendredi 3 décembre 2021 – 19h30 
 

 

 

 
PRESENTS 
 

Sur 82 adhérentes et adhérents, 19 étaient présents dont 0 animateur et 27 personnes excusées donnant leur pouvoir. 
Le quorum a donc été atteint. 
 

 

I. BILAN MORAL SAISON 2020-2021 : 
 
Rappel des effectifs :  
 
71 adhérent(e)s: 54 adhérents inscrits 1 cours / semaine, 15 pour 2 cours / semaine et 2 pour 3 cours et +/semaine. 
 
7 animateurs ont assuré 10 cours par semaine : Isabel, Marielle, Laurence, Paola, Vanessa, Vincent et Virginie. 
Vanessa, Isabel, Marielle sont rémunérées en CEA, Paola, Vincent, Laurence et Virginie ont choisi le statut d’auto-
entrepreneur et nous établissent donc des factures chaque mois. 
 
Planning des cours : 
 
Lundi 10h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 7 inscrits  
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 9 inscrits 
Lundi 18h30 : Zumba avec Paola – 6 inscrits 
Lundi 19h45 : Cross training avec Vincent –16 inscrits 
Mardi 18h15 : Sophrologie avec Virginie – 6 inscrits 
Mardi 20h45 : Renforcement musculaire avec Isabel – 10 inscrits 
Mercredi 10h00 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 8 inscrits  
Mercredi 19h00 : Yoga avec Laurence – 17 inscrits - Cours de 1h15  
Jeudi 18h00 : Pilates intermédiaires avec Marielle - 9 inscrits 
Jeudi 19h15 : Pilates débutants avec Marielle – 7 inscrits 
 
Affiliation fédération : 
 
Nous adhérons à l’UFOLEP, ce qui nous permet de bénéficier d’une réduction sur les charges sociales.  
Nous avons fait le choix de souscrire des licences (pratiquants sans assurance) seulement pour les membres du 
bureau.  
Nous ne souscrivons pas à l’assurance qu’ils proposent puisque l’ensemble des adhérents bénéficient des garanties 
souscrites auprès de notre assureur MAIF. 
 
Assurance : 
 
L’association souscrit une assurance multirisque des associations et des collectivités auprès de la MAIF, décomposée 
en une partie assurance locative et une partie assurance des adhérents. Elle est affichée dans la salle. 
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Banque :  
 
Les frais de banque élevés et la gestion compliquée du compte à La Banque Postale nous a poussées à vouloir 
changer de banque. 
L’association a maintenant un compte au Crédit Mutuel. Le compte à La Banque Postale a été clôturé fin Août 2021. 
 
Cours pendant les vacances scolaires :  
 
En théorie, le calendrier des cours est calqué sur le calendrier scolaire et les cours ne sont donc pas assurés durant les 
vacances scolaires. Toutefois, en fonction de la demande des adhérents, de la disponibilité des animateurs et surtout du 
budget, nous essayons d’assurer des cours 1 semaine sur les 2, sauf pendant les vacances de Noël.  
 
Déroulement de la saison et crise sanitaire : 
 
La salle Henri Saint Pierre étant en travaux, les associations de Judo et de Karaté ont récupérées les salles du 2ème 
étage de la Maison des associations (salles d’ALBIGNY DANSE et ALBIGNY GYM). 
La Mairie nous a octroyé l’utilisation de la salle du Lavoir (cours du lundi et du mercredi) et la salle de l’AGDS (cours du  
mardi et du jeudi). 
Les activités sportives ont démarrées le 14 septembre 2020 au sein de nos nouvelles salles. Malheureusement, 
l’évolution sanitaire s’étant dégradée, les décisions gouvernementales qui ont suivi ont imposé à nouveau une fermeture 
des salles d’activités à partir du 28 septembre 2020.  
Après réflexion, nous avons pris le parti de poursuivre les activités en extérieur, tant que la météo le permettait. Ce fut le 
cas pour les cours de Circuit training, Gym douce, Renforcement musculaire et Yoga. Les cours de Pilates et de 
Sophrologie se sont déroulés quant à eux en visio. 
Après les vacances de Toussaint, du fait des nouvelles mesures gouvernementales, les cours de Renforcement 
musculaire d’Isabel et les cours de Gym douce de Vanessa se sont poursuivis en vidéos enregistrés, tandis que les 
cours de Renforcement musculaire de Paola et les cours de Yoga, Pilates et Sophrologie se sont déroulés en visio.  
Les cours de Circuit training ont été stoppés. 
Nous avons déclenché le dispositif de chômage partiel pour nos animateurs salariés, à raison de quelques heures par 
mois (voir décompte). 
Les cours de Gym douce ont pu reprendre en extérieur à partir du mois de Mars 2021. 
Les cours de Circuit training ont pu reprendre le samedi en extérieur à la fin du mois de Mars. Du fait de la mise en 
place du couvre-feu, le cours a été déplacé du lundi au samedi. Plusieurs associations albignolaises se sont partagées 
à différents horaires la cour de la Maison des associations, lieu où nous avons eu le droit de pratiquer les activités. 
Les activités en salle ont pu reprendre quasi-normalement à partir du 9 juin 2021. 
Par choix des adhérents, les cours de sophrologie ont continué en visio jusqu’à la fin de la saison. 
 
En compensation pour cette saison incomplète, nous avons proposé aux adhérents, sur la base du volontariat, soit de 
prendre un avoir (environ 13%) sur la cotisation de la saison 2021/2022, soit de transformer la cotisation en don à 
l’association (don permettant un crédit d’impôt). 6 personnes ont opté pour l’avoir et 7 personnes ont demandé le don. 
 
Préparation de la saison 2021 / 2022 : 
 
Avec la mise en place du pass sanitaire obligatoire pour les associations et la démission de la Présidente fin août, nous 
nous sommes beaucoup interrogées sur la reprise des cours en septembre, ne pouvant assumer toute la charge de 
l’association à 2. Frédéric Elie s’étant proposé pour reprendre le poste de président, nous avons décidé de continuer 
l’aventure. 
 
Le bilan moral est approuvé à l’unanimité. 
 

II. BILAN FINANCIER 
 

SAISON 2020-2021 : voir le bilan ci-joint  
 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
 
SAISON 2021-2022 : voir prévisions budgétaires ci-joint 
 
Effectif :  
 
82 adhérents(es) à ce jour. Nous n’avons toujours pas retrouvé le niveau d’adhérents d’avant la crise sanitaire : seuls 
49 des anciens se sont réinscrits, 33 nouveaux sont arrivés. Mais nous avons toujours 21 adhérents de moins par 
rapport à la saison 2019/2020 (avant la crise sanitaire). 
Certains cours ne sont toujours pas rentables cette année. 
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7 animateurs assurent les cours : Isabel, Laurence, Marielle, Paola, Vanessa, Vincent et Virginie.  
Vanessa, Isabel et Marielle sont rémunérées en CEA.  
Laurence, Paola, Vincent et Virginie nous établissent des factures mensuelles. 
 
Planning des cours : 
 
Lundi 10h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 8 inscrits (- 5 adhérents par rapport à la saison 2019/2020) 
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 9 inscrits (- 7 adhérents)  
Lundi 18h15 : Stretching avec Paola –  14 inscrits (Nouveau cours) 
Lundi 19h45 : Cross training avec Vincent –16 inscrits 
Mardi 18h15 : Sophrologie avec Virginie – 5 inscrits (- 4 adhérents) 
Mardi 20h45 : Renforcement musculaire avec Isabel – 7 inscrits (- 3 adhérents) 
Mercredi 10h00 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 10 inscrits (+ 1 adhérent) 
Mercredi 19h00 : Yoga avec Laurence – 17 inscrits - Cours de 1h15 (+ 4 adhérents) 
Jeudi 18h00 : Pilates débutants avec Marielle - 10 inscrits (- 4 adhérents) 
Jeudi 19h15 : Pilates intermédiaires avec Marielle – 9 inscrits (- 5 adhérents) 
 
Modification planning en Septembre : 
 
Le cours de Zumba attirant peu d’adhérents, Paola a proposé de remplacer ce cours par un cours de Stretching, qui 
présente plus d’adhésion. 
 
Déroulement des activités : 
 
Les travaux à l’Espace Henri St Pierre sont encore en cours. Les associations de Judo et de Karaté occupent  toujours 
le 2ème étage de la Maison des associations, soit les salles d’ALBIGNY GYM et d’ALBIGNY DANSE. 
 
Ce retard dans les travaux a un impact organisationnel non négligeable sur la gestion des cours. La municipalité a 
accepté de nous allouer la salle de l’AGDS (occupation pour les activités du jeudi) et la salle du lavoir (occupation pour 
les activités du lundi, mardi et mercredi).  
Des conventions d’occupation des salles ont été mises en place avec la Mairie. 
Cette organisation sera sûrement valable sur toute la saison. 
Compte-tenu de la taille de la salle de l’AGDS (environ 65m2), nous avons dû revoir à la baisse le nombre de 
participants aux cours de Pilates, en limitant à 10 personnes par cours. 
 
L’utilisation de la salle du Lavoir est mutualisée avec d’autres associations et manifestations. 
Nous savons d’ores et déjà que la salle du Lavoir ne sera pas disponible le 14 décembre 2021, en raison d’organisation 
de manifestations par d’autres associations. 
Les cours du 14 décembre se dérouleront exceptionnellement dans la salle de l’ATT (PingPong). Une convention 
d’utilisation de cette salle est en cours de signature. 
Le fait de ne pas avoir accès à notre salle habituelle ne nous permet pas de fournir aux adhérents un service de qualité : 
surcroit de travail pour gérer l’utilisation des salles, difficulté d’ouvrir de nouveaux cours du fait du peu de disponibilité de 
la salle du Lavoir, difficulté de mutualiser l’utilisation des salles des autres associations. 
 
Utilisation du matériel : 
 
Un placard dans la pièce annexe de la salle du Lavoir a été alloué à ALBIGNY GYM afin de pouvoir entreposer du 
matériel de gymnastique. Les briques, bâtons, petits ballons, lestes et élastiques ont été déplacés et entreposés dans 
ce placard. 
De même, 10 tapis de gymnastique ont été sortis du conteneur de stockage et sont disponibles sur l’estrade de la salle 
du Lavoir. 
 
Une grande ardoise Veleda et des stylos ont été achetés afin de permettre le bon déroulement du cours de Sophrologie. 
Ce matériel est également entreposé dans le placard alloué à ALBIGNY GYM. 
 
Les gros ballons, les tapis fins, les rouleaux et les anneaux sont restés dans notre pièce au 2ème étage de la Maison des 
associations afin qu’ils puissent être utilisés pour les cours de Pilates. 
 
Tarifs des cours :  
  
Les tarifs avaient été homogénéisés sur la saison 2020-2021 mais ils n’ont pas été augmentés depuis un certain 
nombre d’années. Jusqu’à présent, nous arrivions à l’équilibre. Mais, entre la crise sanitaire et les problématiques liées 
aux travaux de la salle Henri Saint Pierre, nous avons des difficultés à clôturer les saisons. 
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Si la situation ne s’améliore pas la saison prochaine, nous devrons certainement augmenter légèrement les cotisations 
annuelles. 
 
Assurance : 
 
L’association souscrit une assurance multirisque des associations et des collectivités auprès de la MAIF, décomposée 
en une partie assurance locative et une partie assurance des adhérents. Cette assurance est valable dans toutes les 
salles de la commune d’Albigny sur Saône. 
 
Ménage : 
 
Habituellement, nous avions une prestation mensuelle de l’entreprise PHILCLEAN dans notre salle de cours. Pour cette 
saison, nous avons encore dû laisser notre salle aux activités de judo et karaté (l’EHSP étant encore en travaux). 
Nous avons donc suspendu la prestation mensuelle de ménage pour notre salle que nous n’occuperons pas cette 
saison. Par ailleurs, l’AGDS nous a confirmé prendre en charge entièrement l’entretien par un autre prestataire. 
 
Crise sanitaire : 
 
Convention d’objectifs et demande de subvention : 
 
La dernière convention entre l’association et la mairie avait été conclue pour 3 ans et sa fin de validité est au 31 
décembre 2021. 
Une convention d’utilisation a été renseignée pour chaque salle et est valable pour la saison 2021/2022. 
La demande de subvention pour l’année 2022 vient d’être remplie et sera étudiée par le conseil municipal d’ici la fin de 
l’année. 
Pour information, nous demandons une aide pour changer les gros tapis de gymnastique. 
 
Ressenti sur les cours : 
 
Cours de Vanessa : La saison dernière, à cause de la crise sanitaire, s'est déroulée de manière originale, entre 
pratique et confinement. Tout le groupe est resté motivé lors de toutes les étapes. Au cours du confinement le lien a été 
maintenu grâce à des vidéos de gym que je postais sur YouTube. Puis en février, nous avons pu reprendre en extérieur, 
dans la cour derrière le bâtiment des associations. Quel grand plaisir de pouvoir se retrouver. Tout le groupe a toujours 
répondu présent et ce n'est pas la météo changeante qui les a découragée. Je tiens à tous les remercier pour leurs 
fidélités et leur motivation imperturbable. C'est toujours un vrai plaisir pour moi de retrouver les groupes de gym douce. 
En ce début de nouvelle saison,  de nouveaux adeptes nous ont rejoint, dans une ambiance toujours joyeuse où la 
douce chaleur qui envahie nos muscles sollicités est accueilli avec le sourire. 
Encore un grand merci à tous 
 
Cours d’Isabel : En ce qui me concerne, année un peu compliqué à cause des couvre-feu et tous les cours que l'on a 
fait en extérieur dans le froid et sous la pluie. 
On peut dire que les participantes du mardi soir ont été courageuses et motivées. 
Très contente d'avoir cette nouvelle salle. 

 
Cours de Marielle :  
 
Cours de Laurence : RAS 
  
Cours de Paola : Malgré les conditions imposés par la situation exceptionnelle, je suis plutôt satisfaite du déroulement 
des cours pendant la saison passée. La participation aux cours par visio (sur Zoom) a été consistante et ceux qui 
pouvaient y participer (ayant une bonne connexion internet et une place adaptée pour s’installer), l’ont fait de façon 
constante et assidue. Certaines personnes ont même pu profiter du libre l’accès que je leur donnais pour participer aux 
cours d’autres associations. 
Certes, ceux qui n’ont pas pu accéder aux cours on-line ont malheureusement étés fortement pénalisés. 
Pour résumer, compte tenu du confinement et de l’impossibilité à se voir en personne, je trouve qu’on a fait de notre 
mieux. 
 
Cours de Vincent :  
 
Cours de Virginie : La saison, bien que rendue particulière de par les conditions sanitaires, s’est très bien déroulée. 
Les cours se sont déroulés sur Zoom, hormis les deux premiers qui ont eu lieu en présentiel. Les retours ont été 
excellents, le distanciel ne semblant pas avoir perturbé le ressenti de chacun. 
Nous avons pu accueillir un jeune couple en cours d’année. Ces séances, le mardi soir, ont été l’occasion d’un moment 
de partage, une parenthèse dans un quotidien parfois un peu morose. 
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Je remercie les participants pour leur assiduité et leur investissement, ainsi que le club pour son soutien. 
 
Cours pendant les vacances scolaires :  
 
Pour cette saison et dans le cadre du contexte particulier, tout sera en fonction des finances. Si le budget nous semble 
suffisant, nous opterons pour maintenir les activités 1 semaine (au choix des adhérents et animateurs) durant la période 
des vacances scolaires, sauf pour les vacances de Noël. Pour l’instant, nous préférons donc rester prudents. 
 
Bureau : Démission de la Présidente 
 
Jusqu’à aujourd’hui le bureau était constitué de Salima Kaabeche : Présidente, Perrine Tosi : Secrétaire et Karine 
Fradin : Trésorière 
 
Salima Kaabeche a démissionné de son poste de présidente, poste qu’elle occupait depuis le 05/12/2019. Frédéric Elie 
propose sa candidature pour occuper ce poste.  
Cette candidature est approuvée par les membres présents à cette assemblée. 
 
Prévisions fin de saison et saison prochaine : 
 
Derniers cours le jeudi 7 Juillet 2022.  
 
Les cours actuels devraient être maintenus pour la saison prochaine. Il serait donc souhaitable que nous ayons les 
disponibilités des animateurs fin mai afin de pouvoir établir les documents pour début juin. 
 
Nous vous donnerons plus d’information au fur et à mesure de l’évolution des travaux à l’EHSP et de l’évolution de la 
situation sanitaire. 
 
Nous tenons à remercier nos animateurs pour la qualité de leurs cours et leur implication dans le bon fonctionnement de 
l’association durant cette crise sanitaire. 
 
Questions / Remarques diverses : 
 
1 – La mairie nous informe de l’existence de subventions pour des équipements sportifs au niveau de la Région. Nous 
allons voir si nous répondons aux critères d’attribution. 
 
2 – La mairie nous informe que nous avons une cotisation d’assurance élevée par rapport aux autres associations de la 
commune. Nous allons demander d’autres devis. 
 
3 – Une adhérente nous remonte un problème de chauffage dans la salle du Lavoir. La mairie en a pris bonne note. 
 
4 – Une question a été posée concernant la durée des travaux à la salle Henri Saint Pierre. Il semblerait qu’une 
réouverture de la salle serait possible vers le mois de Mai-Juin 2022. 
 
 
La séance s’est clôturée à 20h30. 
 

Nous tenons à remercier toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale qui s’est terminée par un 
verre de l’amitié. 
 
Signatures : 
 

Le Président La Trésorière La Secrétaire 

Frédéric ELIE Karine FRADIN Perrine TOSI 

   
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Présentation du compte de résultat sous forme de liste - système abrégé

Exercice N Exercice N-1

Encaissements/Décaissements 2020-2021 2019-2020

Produits d’exploitation (I) :

Vente de marchandises, de produits fabriqués

Prestations de services stages

Production stockée

Production immobilisée

Subvention d’exploitation 500,00 500,00

Dons 1112,00

Legs et donations

Produits liés à des financements réglementaires

Autres produits Cotisations 12027,00 18970,00

TOTAL I 13639,00 19470,00

Charges d’exploitation (II) :

Achats de fournitures 61,52 87,37

Variation de stocks

Assurance 287,19 402,45

Rémunération intermédiaires Ménage 18,00 390,00

adhésion UFOLEP-FOL 237,29 161,00

services bancaires 183,00 72,00

Autres charges externes Bons Cadeaux animateurs

Impôts, taxes et versements assimilés (AFDAS) 179,92 200,03

Rémunération du personnel (salariés) 4597,14 6118,09

Charges sociales 2064,00 1516,59

Autres charges de personnel (entrepreneurs) 6193,67 7735,00

Subventions accordées par l’association

Dotation aux amortissements et dépréciations

Dotation aux provisions

Autres charges

TOTAL II 13821,73 16682,53

A - RESULTAT COURANT NON FINANCIER (I-II)

Produits financiers (III) - Intérets livret 85,98 76,45

Charges financières (IV)

B - RESULTAT FINANCIER (III-IV) 85,98 76,45

RESULTAT COURANT AVANT IMPOTS (A-B)

Produits exceptionnels (V)

Charges exceptionnelles (VI)

C - RESULTAT EXCEPTIONNEL (V-VI) 0,00 0,00

Impôts sur les sociétés

+ Report des ressources non utilisées des exercices 

antérieurs
- Engagements à réaliser sur ressources affectées

TOTAL DES PRODUITS 13724,98 19546,45

TOTAL DES CHARGES 13821,73 16682,53

EXCEDENT OU DEFICIT -96,75 2863,92

Produits :

Bénévolat

Prestations en nature

Dons en nature

TOTAL

Charges :

Secours en nature

Mise à disposition gratuite de biens et services

Personnel bénévole

TOTAL

COMPTE DE RESULTAT

EVALUATION DES CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES EN NATURE

Outil fournit par www.associatheque.fr - un site du Crédit Mutuel



PREVISIONNEL 2021-2022

COTISATIONS (82 ADHERENTS) 15 829 €       
SUBVENTION MAIRIE 1 500 €         
INTERETS LIVRET A 50 €              

TOTAL RECETTES 17 379 €       

SALAIRES + CHARGES 16 958 €       
FOURNITURES DIVERSES 100 €            
ACHAT DE MATERIEL (TAPIS) 1 000 €         
UFOLEP+FOL 69 237 €            
ASSURANCE 300 €            
UNIFORMATION 180 €            
FRAIS BANCAIRES 45 €              

TOTAL DEPENSES 18 820 €       

PERTE 2021-2022 1 441 €-         

Trésorerie disponible en début de saison 8 755 €        


